

Desempleo, en su nivel más bajo desde 2008 (El Financiero 23/05/14)

Desempleo, en su nivel más bajo desde 2008 (El Financiero 23/05/14) Tlaloc puga tpuga@elfinanciero.com.mx
Viernes, 23 de mayo de 2014 • Abarcó a 2 millones 514 mil desocupados; 82 mil 383 menos que en abril de 2013.

• REPORTE DEL INEGI La tasa de desocupación en México se situó en 4.84 por ciento de la Población Económicamente Activa (PEA) en abril pasado, y significó su menor nivel para un mismo mes desde 2008, de acuerdo con cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Medida con cifras ajustadas por estacionalidad, la tasa se ubicó en 4.89 por ciento de la PEA; un decremento de 36 puntos base respecto a marzo. La tasa no desestacionalizada de desempleo urbana fue de 6.38 por ciento, ligeramente inferior al 6.42 por ciento de abril de 2013.

Arturo Vieyra, analista de Banamex, calificó el dato de desempleo de positivo y dijo que apunta a una disminución gradual en el año. En tanto, la tasa de subocupación, que representa a la población que declaró tener necesidad y disponibilidad para trabajar más horas, se situó en 8.59 por ciento de los ocupados; menor al 8.62 por ciento de abril del año pasado.

A su vez, la tasa de informalidad laboral fue 58.36 por ciento de la población ocupada, mientras que la tasa de ocupación en el sector informal se ubicó en 27.90 por ciento en abril. Carlos González, especialista de Scotiabank, indicó que los resultados en materia de empleo sugieren que la debilidad económica nacional de los primeros meses del año no ha impactado significativamente a la dinámica laboral. Por su parte, Joan Enric Domene, de Invex, estimó que a lo largo del año, un aumento de la demanda externa, del gasto público y una política monetaria laxa, elevarán los niveles de empleo hacia el tercer trimestre.